



Conéctate

en la semana

ITSC



Docentes ITSC obtienen Doctorado en Tecnología Instrucciona y Educación a Distancia de la Nova Southeastern University



Docentes del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) han completado exitosamente el Programa de Doctorado en Tecnología Instrucciona y Educación a Distancia de la Nova Southeastern University, en Fort Lauderdale, Florida. Yuderka Monción Gutiérrez, Santiago Rafael Reyes García, Matías Benjamín, Iris Ramírez Colón y Antonio Rojas fueron reconocidos por su esfuerzo y dedicación, adquiriendo conocimientos avanzados y habilidades innovadoras en tecnología educativa y educación a distancia.

Este logro marca el desarrollo personal y profesional para los docentes y representa un avance significativo para el ITSC y la educación en la República Dominicana. Con su recién adquirido conocimiento, están preparados para implementar nuevas estrategias educativas, beneficiando tanto a estudiantes como a colegas. La graduación subraya el compromiso del ITSC con la excelencia educativa y la formación continua de su personal, fortaleciendo así la calidad educativa y contribuyendo al progreso del país.



ITSC explora alianza con MLB Dominicana y Academias de Béisbol



Nuestro rector, el Lic. Pedro Quezada, sostuvo conversaciones con los Sres. Yerick Pérez, Director de Operaciones de MLB Dominicana, y Junior Noboa, Comisionado de Béisbol de la República Dominicana y Vicepresidente de Operaciones LATAM Dbacks, para explorar oportunidades de desarrollo en el ámbito del béisbol profesional. Este esfuerzo busca beneficiar tanto a los prospectos de MLB como a nuestros egresados en las diversas academias establecidas en el país.



En el ITSC, valoramos la importancia de una educación integral que incluya el desarrollo deportivo. Gracias al Sr. Miguel Ángel Reyes, Director de Protección a Nacionales en el Ministerio de Relaciones Exteriores, esta colaboración permitirá que nuestros egresados realicen pasantías y aprovechen oportunidades de empleabilidad en las academias de béisbol. Además, los prospectos y el personal de las academias recibirán programas de formación especializados impartidos por el ITSC. Estamos emocionados por las posibilidades que esta alianza ofrece y agradecemos a todos los involucrados por su compromiso y dedicación.



Jornada de Inclusión Social "Primero Tú" en San Luis



El Vicerrector de Vinculación y Extensión del ITSC, Alfredo Herrera, estuvo presente en el Distrito Municipal San Luis, donde recibimos al Ministro de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, Roberto Ángel Salcedo. El Ministro lideró la jornada de inclusión social "Primero Tú" en la escuela Thelma Mejía en San Isidro. Esta iniciativa busca mejorar la calidad de vida de nuestros residentes a través de programas de inclusión social.

La alcaldesa Wendy Cepeda expresó su profundo agradecimiento al ministro Salcedo y a todo el equipo de la Presidencia por traer soluciones tangibles que benefician directamente a la gente de San Luis. "Estamos comprometidos con una gestión cercana a la gente, y estas acciones son un reflejo de ese compromiso," afirmó la alcaldesa Cepeda.

La jornada contó con la presencia de destacados líderes comunitarios y políticos, entre ellos los Vocales Alba de Arias, Yoel Nieves, Keila del Villar, y Martha Canaan.



Pedro Quezada, Rector del ITSC, asiste al Cuarto Foro Nacional de la Calidad



El rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), Pedro Quezada, participó como invitado especial en el "Cuarto Foro Nacional de la Calidad: Importancia e Impacto del SIDOCAL", evento encabezado por Víctor Bisonó Haza, presidente del Consejo Directivo del Consejo Dominicano para la Calidad (CODOCA).

La ceremonia se realizó en el salón Embassy Garden del Hotel Embajador, donde Víctor Bisonó Haza (ITO), quien también es ministro de Industria, Comercio y Mipymes, ponderó los esfuerzos realizados por el gobierno para que exista control de calidad en todos los procesos de producción realizados en el sector público e industrial.



